
 Batterie pour vérin Linak LA31 : Une solution de recharge pratique et fiable pour vos appareils de levage, garantissant une autonomie optimale pour un usage continu.

- **Compatibilité** : Cette batterie est spécifiquement conçue pour les vérins Linak LA31, assurant une recharge efficace et rapide de vos systèmes de levage.
- **Autonomie prolongée** : Permet de recharger vos appareils de levage, garantissant ainsi un fonctionnement continu sans interruption.
- **Pratique et fiable** : Facile à installer et à utiliser, cette batterie assure une alimentation stable pour vos vérins, offrant une fiabilité à long terme.

 Battery for Linak LA31 Actuator: A convenient and reliable charging solution for your lifting devices, ensuring optimal autonomy for continuous use.

- **Compatibility**: This battery is specifically designed for Linak LA31 actuators, ensuring efficient and fast charging of your lifting systems.
- **Extended Autonomy**: Allows you to recharge your lifting devices, ensuring continuous operation without interruption.
- **Practical and Reliable**: Easy to install and use, this battery provides stable power for your actuators, offering long-term reliability.



Références	Désignation
AC-AC000011	Batterie vérin Linak LA31